



Vorarlberg
unser Land

Foto: H. Dünser/L. Mathis

Sprechstunde in Nenzing am Mittwoch, 20. April 2016



Landtagsvizepräsidentin Gabriele Nußbaumer

Führen Sie ein persönliches Gespräch mit
Landtagsvizepräsidentin Gabriele Nußbaumer
am Mittwoch, 20. April 2016,
von 17:00 bis 18:00 Uhr
im Rathaus in Nenzing.

Landtagsvizepräsidentin Gabriele Nußbaumer will im Rahmen ihrer Tätigkeit mit der Bevölkerung
direkt in Kontakt treten. Wenn Sie Fragen, Bitten, Ideen, Beschwerden oder auch persönliche
Anregungen oder Anliegen haben, nutzen Sie diese Gelegenheit.

www.vorarlberg.at/landtag | landtag@vorarlberg.at | +43 5574 511 30005